



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>115 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VP8-825</b>
Prix	<b>618 000 €</b>

## St-Rémy-de-Provence Maison à vendre (13210)

Idéalement situé à quelques minutes à pied du centre ville, beaucoup de cachet et de charme pour mas de village en pierre rénové récemment ( mitoyenneté non gênante d'un côté)Très lumineux, il offre une grande pièce de vie (40m2) ouvrant sur la terrasse et le jardin arboré, une cuisine équipée, 2 chambres et 2 bains à l'étage bénéficiant d'une jolie vue sur les Alpilles et le village.En parfait état, idéal en résidence principale comme en pied à terre, cette maison offre encore de nombreuses possibilités! ( agrandissement, construction d' une piscine etc..).Parkings intérieurs pour 2 ...

*Ideally located a few minutes walk from the town center, lots of character and charm for a recently renovated stone village farmhouse (non-disturbing joint ownership on one side) Very bright, it offers a large living room (40m2) opening onto the terrace and garden, an equipped kitchen, 2 bedrooms and 2 bathrooms upstairs enjoying a lovely view of the Alpilles and the village. In perfect condition, ideal as a main residence or a pied-à-terre, this house still offers many possibilities! (expansion, construction of a swimming pool, etc.). Indoor parking spaces for 2 vehicles For more ...*

## SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

